

*Le président cubain se rend en  
République dominicaine pour le  
Sommet ibéro-américain  
(+Tweet)*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 24 mars (Red Web) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a annoncé vendredi sur son compte Twitter qu'il se rendait en République dominicaine pour participer au 28e Sommet ibéro-américain.

Dans son message, le chef d'état a souligné le plaisir qu'il éprouve toujours à visiter la terre du général Máximo Gómez Báez, l'un des principaux dirigeants de la lutte de libération de la plus grande île des Antilles contre le colonialisme espagnol.

Il a également exprimé l'encouragement que représente pour Cuba le fait de faire partie des efforts de coopération de l'Ibéro-Amérique.

Enfin, le chef d'État a écrit : "Avant dimanche, nous serons de retour", et il a accompagné cette phrase du hashtag #YoVotoXTodos", en référence au grand jour que vivra le peuple cubain le 26 mars, lorsqu'il se rendra aux urnes en tant que protagoniste des élections nationales.

Díaz-Canel est l'un des 470 candidats à la députation à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba (Source : @DiazCanelB).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317632-le-president-cubain-se-rend-en-republique-dominicaine-pour-le-sommet-ibero-america-in-tweet>



**Radio Habana Cuba**